

Jahresbericht GBLS 2007

Am 3. Februar 2007 haben wir eine Klausurtagung organisiert, um den aktuellen Istzustand des GBLS und unsere Projekte für die Zukunft zu diskutieren. Im Zentrum stand die Frage, wie wir uns in Biel und im Seeland stärker positionieren können. Vor diesem Hintergrund kam zum Vorschein, dass die mediale Präsenz des GBLS noch stark verbessert werden muss. An der Tagung wurde unter anderem beschlossen, dass der GBLS mehr und besser mit Nonprofit-Organisationen, ausländischen Vereinen und ihm nahe stehenden politischen Parteien und Organisationen zusammenarbeiten soll. Im Vorstand des GBLS soll den wichtigen Dörfern des Seelands künftig eine bessere Vertretung garantiert werden.

Im Weiteren wurde beschlossen, am 29. Februar 2008 in Biel eine Tagung über Working Poor mit Carlo Knöfel (Caritas) durchzuführen.

Am 1. Mai konnten wir einen guten Erfolg verbuchen. Es fanden sich viele TeilnehmerInnen auf dem Zentralplatz in Biel ein und die Stimmung war sehr gut. Als HauptrednerInnen konnten wir Pierre-Yves Maillard, SP-Vizepräsident und Regierungsrat Kanton Waadt und Franziska Teuscher, Nationalrätin der Grünen, gewinnen.

Bei den Nationalratswahlen haben wir die GewerkschaftskandidatInnen mit einem Versand an alle Haushalte der Region unterstützt.

Ganz speziell war auch die letztjährige Delegiertenversammlung: Sie wurde in einem Kino in Ins durchgeführt. Im Anschluss an die DV wurde für alle TeilnehmerInnen der Film „Land and freedom“ von Ken Loach vorgeführt.

Françoise Steiner, Co-Präsidentin GBLS
Jesus Fernandez, Co-Präsident GBLS

GBLS > Jahresbericht 2007.doc.